

## **Osterfest in der Maison Relais Uewersauer**

### *Rallye & Chasse aux œufs*

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder auf Sie zählen. Trotz des regnerischen Wetters war es uns sehr wichtig, die Tradition der Eiersuche für Kinder aufrechtzuerhalten und sie nicht zu enttäuschen. Wir wollten nicht wegen ein paar kleinen weißen Konfettis, die vom Himmel fielen, absagen.

Wir hoffen, dass wir Ihnen die Gelegenheit geben konnten, eine schöne Zeit mit Familie und Freunden zu verbringen. Und dabei die Augen und den Gaumen Ihrer Kinder zum Staunen brachten.

Wir bedanken uns noch einmal beim Syndikat, ohne die wir Ihnen diese Art von Aktivität nicht anbieten könnten, bei den Mitarbeitern der Maison Relais für ihr Engagement und ihren Einsatz bei der Umsetzung dieses Tages sowie bei den Kindern für ihre Beteiligung an der Dekoration und/oder der Erstellung der Spiele.

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr und hoffen, dass uns dieses Mal die Sonnenstrahlen begleiten werden.



Die vollständigen Fotos der Aktivität können Sie sich ansehen.

auf der Website" [www.regionalschoul-uewersauer.lu](http://www.regionalschoul-uewersauer.lu)